



La Mairesse de Montréal

Je souhaite la plus cordiale bienvenue à Montréal à toutes les participantes et à tous les participants du 29^e Congrès international de psychologie appliquée.

Je félicite l'Association internationale de psychologie appliquée, ainsi que l'hôte et organisatrice du congrès, la Société canadienne de psychologie et sa partenaire MCI Canada, pour la tenue de cet imposant événement qui réunira de nombreux délégués provenant de plus de 50 pays.

Ce congrès offre à Montréal l'occasion d'affirmer son statut de ville de savoir, grâce à tous ces étudiants, chercheurs et professionnels qui viendront faire part de leurs expertises, de leurs meilleures pratiques et des développements de pointe.

Je leur souhaite une alliance fructueuse entre scientifiques et praticiens, au profit de l'avancement de la recherche et de la santé de tous les gens dans le besoin.

La créativité fait partie de l'ADN des Montréalais.e.s. Aussi, ce partage de connaissances croisées sera accueilli comme une occasion stimulante d'innover.

Je vous remercie d'avoir choisi Montréal, ville ouverte et cosmopolite, comme lieu de convergence de recherche et diversité.

Enfin, Montréal est reconnue comme ville des festivals. Je vous invite à profiter de son effervescence culturelle, notamment en ce moment, du Festival international de jazz de Montréal, le plus grand festival de ce genre au monde.

Je souhaite un vif succès au Congrès et bon séjour parmi nous!

Valérie Plante
Mairesse de Montréal



Montréal



La Mairesse de Montréal

I would like to extend a warm welcome to all the participants of the 29th International Congress of Applied Psychology.

I wish to congratulate the International Association of Applied Psychology, as well as the host and organizer of the event, the Canadian Psychological Association in conjunction with MCI Canada, for holding this major congress that will bring together numerous delegates from over 50 countries.

This congress is an opportunity for our city to reaffirm its status as a city of knowledge, thanks to all the students, researchers and professionals who will be sharing their expertise, best practices and state-of-the-art developments.

I wish you a fruitful alliance between scientists and practitioners, for the advancement of research and for the wellbeing of all those who need help.

Creativity is part of Montrealers' DNA. By sharing their knowledge with one another, participants will seize stimulating opportunities for innovation.

I would like to thank you for choosing our open and cosmopolitan city as a hub for research and diversity.

On a different note, Montréal is known as a city of festivals. I would like to invite you to take in its cultural bustle, more specifically, at this time, by attending the Montréal International Jazz Festival, one of the greatest of its kind in the world.

I wish you a successful Congress and a wonderful stay with us!

Valérie Plante
Mayor of Montréal

Montréal

